

Putin llama a garantizar la independencia rusa en vacunas y medicamentos

Image not found or type unknown



Moscú, 21 abr (RHC) Rusia debe estar lista para desarrollar "sus propios sistemas de prueba en 4 días" y "crear vacunas eficaces y comenzar su producción en masa lo más pronto posible en caso de que surja una infección peligrosa", similar a la del coronavirus, afirmó este miércoles el presidente ruso, Vladímir Putin, durante su discurso anual ante la Asamblea Federal.

El primer mandatario ordenó garantizar la independencia de su país en todo el ámbito de las vacunas y medicamentos, incluso contra los virus resistentes a los fármacos.

"Debemos tener un escudo de seguridad sanitaria y biológica fuerte y fiable. Ahora entendemos lo que es. Es necesario garantizar la independencia de Rusia en la producción de toda la gama de vacunas, sustancias farmacéuticas, incluidos los medicamentos contra las infecciones resistentes a la actual generación de antibióticos", subrayó Putin y agregó que esto debería hacerse con el máximo uso de equipos rusos y componentes nacionales.

Durante su discurso, el presidente también declaró que las tres vacunas contra el coronavirus desarrolladas en Rusia "son una encarnación directa del creciente potencial científico y tecnológico del país".

El primer mandatario instó a la población rusa a vacunarse, afirmando que "no hay otro camino". Todos los ciudadanos del país deben tener la posibilidad de inocularse para que en otoño próximo esté conformada la inmunidad colectiva contra el coronavirus, señaló.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/254783-putin-llama-a-garantizar-la-independencia-rusa-en-vacunas-y-medicamentos>



Radio Habana Cuba